
保育園統廃合保護者説明会（第六保育園）１０月３日  参加者２０人  
                                         

（質問）：２３年度から３園になるにあたり、２１年度・２２年度に入園する

園児がいるのか。２２年度に卒園児だけとなると行事等もなりたっ

て行かないので心配。                            

（回答）：基本的には３園でスタートするまでは、現行の 7 園体制で運営す

る予定である。  
また、３園になったときは皆で新しい保育園に入るという考えで行

きたい。保育園の名前も変わる。  
２３年度から新体制で保育士を配置し、３園体制でスタートする。  

（質問）：２２年度までに年少・年中にいる人は、小さい保育園から大きい園

に移っていくのは不安。第二保育園に通っている人は、保育園の名

前が変わってもそこにいることには変わりがない。  
（回答）：だっこの会・保護者会の役員をとおして話し合い、希望を聞いてい

きたい。２２年度までは、現在通園している保育園へ通っていただ

き、２３年度から一斉に新３園へ通うようにお願いしたいと考えて

いる。  
（質問）：いつから区域を分けるのか。分け方等の事については、書面で配布

されるのか。  
（回答）：今回の資料の中にある区域割りは、２３年度からのものである。区

域割りについては役員等と検討し、保護者会を通してお知らせした

い。  


